



Kloster  Kappel

# Taizélieder: Offenes Singen

«Singt dem Herrn ein neues Lied...»

**jeweils Freitag, 12. Juli | 16. August | 20. September  
18. Oktober | 1. November 2019  
19.30 – 20.30 Uhr in der Klosterkirche**

Reformierte Kirche Kanton Zürich  
[www.klosterkappel.ch](http://www.klosterkappel.ch)

Gemeinsam lernen wir neue und alte Lieder aus Taizé. Wir vertiefen vierstimmige Gesänge und üben Kanons. Einige dieser Taizélieder werden wir in der «Nacht der Lichter» am Samstag, 9. November 2019 in der Klosterkirche Kappel singen. Sehr gerne gehen wir auch auf Liederwünsche ein.  
«Meditatives Singen macht bereit, auf Gott zu hören.» [www.taize.fr/de](http://www.taize.fr/de)

### **Teilnehmende**

Alle, die gerne singen, schon lange nicht mehr gesungen haben oder schon immer mal wieder singen wollten, sind herzlich willkommen. Gesangserfahrung und Notenkenntnisse werden nicht vorausgesetzt.

### **Anmeldung**

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Teilnahme ist kostenlos, Kollekte z. G. der «Operation Hoffnung» von Taizé.

### **Leitung und Informationen:**

Pfrn. Regula Eschle Wyler, Theologische Mitarbeiterin Kloster Kappel  
[regula.eschle@klosterkappel.ch](mailto:regula.eschle@klosterkappel.ch) | Tel. 044 764 88 48

Die Kirche ist ungeheizt, bitte entsprechende Kleidung mitnehmen.



### **Informationen zur oekumenischen Gemeinschaft von Taizé**

Taizé ist ein kleiner Ort im Burgund, zu dem jedes Jahr Zehntausende meist jüngere Menschen hinpilgern. Seit 79 Jahren strahlt Taizé vor allem durch seine Lieder in die ganze Welt aus. Dreimal am Tag wird auf dem Hügel von Taizé der Tageslauf unterbrochen: die Arbeit, das Bibelstudium und die Gespräche. Die Glocken rufen zum Gebet in die Versöhnungskirche. Hunderte, manchmal Tausende meist Jugendliche aus den verschiedensten Ländern der Erde beten und singen zusammen mit den Brüdern der Gemeinschaft (Communauté), die aus unterschiedlichsten christlichen Kirchen, Gemeinschaften und Kulturen stammen.

In mehreren Sprachen wird eine Bibelstelle gelesen. Mitten im gemeinsamen Gebet bildet eine lange Zeit der Stille eine einzigartige Gelegenheit, sich ganz für Gottes Gegenwart zu öffnen.

Mit Liedern beten ist eine Form der Suche nach Gott. Kurze, stets wiederholte Gesänge schaffen eine Atmosphäre, in der man sich wohl fühlt und dabei ruhig und offen wird. Meditatives Singen macht bereit, auf Gott zu hören.

Kloster Kappel  
Kappelerhof 5  
8926 Kappel am Albis

Tel. 044 764 88 10  
[info@klosterkappel.ch](mailto:info@klosterkappel.ch)  
[www.klosterkappel.ch](http://www.klosterkappel.ch)